



Illustration des Grundgesetzes von 1849

Illustration des Grundgesetzes von 1849

Illustration des Grundgesetzes von 1849

31. Dezember 1849

Die Grundrechte des Deutschen Volkes

Die deutschen Grundrechte entstanden 1848/49 in Frankfurt als Gesetz der Nationalversammlung.

Der Druck hat Vorbilder in der Zeit der Französischen Revolution. Auch dort erschienen Grafiken, welche die Grundrechte auf zwei Steintafeln präsentieren. Sie sollten damit an die christlich-jüdische Bildwelt anknüpfen und an die Gesetzestafeln Moses, die zehn Gebote, erinnern. Damit rückten die Grundrechte auf eine göttliche, unantastbare Ebene.

Informationen

1848 (Datierung)

Druckgrafik
Druckgrafik
Papier, Farblithografie
Blattmaß: 65,8 x 48,7 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C00964
